

**26 MAI 2016**

## LE BRAS DE FER EST ENGAGÉ DÈS LE 2 JUIN, GRÈVE ILLIMITÉE

Contrairement à ce que raconte la propagande patronale/gouvernementale, le mouvement contre la loi travail ne faiblit pas. Dans le secteur ferroviaire, les raffineries, les transports routiers, les centrales nucléaires, les salarié-es sont mobilisé-es. Des manifestations, des grèves, des actions de blocage se multiplient. Plus vite nous frapperons fort et bloquerons l'économie, plus vite nous gagnerons et imposerons le retrait de cette loi scélérate. Les agents RATP étant impactés durement, nous devons maintenant y participer activement.

### La mobilisation s'amplifie sur tout le territoire

Depuis mars, manifestations et actions s'enchaînent, étudiant-es et lycéen-nes ouvrant les nombreux défilés ont tenu le pavé inlassablement aux côtés des travailleurs mobilisés. La répression a très durement frappé cette avant-garde. Des centaines de blessés, au moins 1400 arrestations, interdictions de manifester, condamnations à des peines de prison ferme ; certains attendent leur procès en maison d'arrêt. Le gouvernement, la majorité des personnalités politiques et les médias tentent de discréditer la force de cette mobilisation en la criminalisant, mais elle ne faiblit pas ! Aujourd'hui une nouvelle étape décisive est franchie et le bras de fer est engagé par les ouvriers du secteur pétrolier qui forcent l'admiration par leur détermination sans faille. Dans les centrales nucléaires plusieurs réacteurs sont en phase d'arrêt, les routiers mènent des opérations de blocage soutenues sur les piquets par des citoyens de tous horizons. Le gouvernement pourra toujours tenter de faire bonne figure mais il sait pertinemment que sa loi imposée par l'anomalie constitutionnelle de l'article 49.3 l'entraînera dans une chute dont il ne se relèvera probablement pas.



**L'explosion sociale  
est imminente**

### A la RATP aussi nous combattons cette loi travail !

A la RATP, une direction bornée qui malgré l'annonce de résultats toujours plus mirobolants ne concède aucune augmentation encore cette année. Solidaires RATP n'a jamais partagé la stratégie des journées de grèves isolées. **Considérant la mobilisation sur les salaires dépassée dans un contexte national aussi tendu, Solidaires-RATP dans un souci de convergence des luttes et d'unité syndicale appelle à une grève reconductible à partir du 2 juin à la RATP contre la loi travail.** Nous invitons l'ensemble des agents à participer aux AG partout où c'est possible.

**Ne gaspillons pas notre vie à la gagner et construisons l'avenir. Ne soyons pas la génération qui laissa réduire à néant deux siècles de luttes\* !**

## TOUTES ET TOUS EN GRÈVE DÈS LE 2 JUIN

\* Une photographie prise à Berry-au-Bac lors des grèves historiques de 1936 représente ces ouvriers en lutte, femmes et hommes qui posent pour la postérité derrière une revendication manuscrite sur un tableau noir qui quatre-vingt ans après la conquête des congés payés conserve tout son sens : " Nous voulons être traités comme des êtres humains ". Comment ne pas trouver écho à ces mots aujourd'hui dans cette course folle à la productivité et aux nécessités économiques qui prennent le pas sur les droits humains.

# LOI TRAVAIL

## EN GRÈVE JUSQU'AU RETRAIT

A LA RATP, NOUS SOMMES CONCERNÉ-ES



ACCORD  
D'ENTREPRISE  
PRIME SUR  
LE CODE DU  
TRAVAIL



NEGOCIATIONS  
SALARIALES  
TOUS LES 3 ANS



REMISE  
EN CAUSE  
DES ONZE  
HEURES DE  
COUPE

INAPTITUDE  
ET MALADIE PRO  
LICENCIEMENT  
FACILITE



MAJORATION  
TC ET TS  
RABAISSE  
A 10%



DIMINUTION  
SUPPRESSION  
DES CONGES  
EVENEMENTS  
FAMILIAUX

**Solidaires**  
groupe RATP